
FORMENTERA 5L
CODE COREP : PR503490

EAN 13 : &!18IAA0-hhbafg!

Description : Suspension 5 lumières avec abat-jour cylindres en bana et raphia frangé. Équipée de cordelières textiles et silicone ainsi que d’un pavillon en 
métal assorti.

5-light chandelier with bana and raffia cylinder lampshades. Matching metal canopy with textile and silicon cords included.
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FORMENTERA.5L.GRAPPE.SUSP.BAN

COLIS 1  KRAFT BOX

L31,50xP31,50xH13,50 cm
POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 1260 gr

Coloris : bana

Color : bana

COLIS 2  WHITE BOX

L38xP37xH38 cm
POIDS BRUT/GROSS WEIGHT  : 2000 gr

Abat-jour
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France

5XE27 - 40W  

Storytelling : Un air de vacances et d’ode au bien être souffle sur la gamme FORMENTERA. Jouant sur l’accumulation d’abat-jour en matières naturelles, elle 
évoque tout un univers bohème chic sous influences méditerranéennes. Le mix du bana et raphia, frangés à la main dans notree atelier, apportent chaleur, 
volume et donnent vie à ces pièces d’exception aux dimensions spectaculaires!

A soft breeze of holiday feeling and wellbeing blows on the range FORMENTERA. Playing on the accumulation of lampshades made of natural materials, it 
evokes a bohemian chic universe with Mediterranean influences. The mix of bana and raffia, hand-fringed in our workshop, brings warmts, volume and life to 
these exceptional pieces of spectacular dimensions!

POIDS NET/NET WEIGHT : 2027 gr
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